

認知症サポーター養成講座

受講後アンケート結果

平成27年12月11日（金）13：30～15：00

浦添市医師会事務所

（一部抜粋）

※ 今回の認知症サポーター養成講座を受講しての感想

- ・認知症の方にどのように声かけをしたらよいのか分らなかったのが、私の出来る範囲で、優しく寄り添うことで良いんだなという事が学べ、本当に良かった。
- ・両親も高齢なので、その立場になった時にこの情報を役立てる事が出来ればと思う。
- ・地域でも見て見ぬふりをしないで、次に繋げていく事が出来るようになりたいと思いました。
- ・認知症の方も、健常者と同じように人として尊重する事で、本人の症状の緩和になったりするという事を学べて良かった。
- ・今後もこのような講習に積極的に参加していきたいと強く思いました。とても分りやすく共感もしやすかったです。自分の言動を改めて見直そうと思いました。
- ・認知症の種類や症状など分りやすかったです。認知症の人への接し方にも気を付けようと思いました。
- ・これから介護をする上でとても為になりました。もっと理解し共に笑顔になれたらと思います。
- ・認知症かな？と感じた人を職場以外の所で見かけたら、優しく対応し杖になっていきたいと思いました。
- ・祖母が認知症で、今は施設入所でしたが、それまでの間いろいろ家族で大変でした。今考えると祖母に対するその時の接し方も悪かったなと思いました。
- ・笑顔で接するという気持ちをこれからも持ち続けて仕事を頑張っていきたいです。とても考えさせられ、いろいろ学ばされました。本当にありがとうございました。
- ・認知症には、色々な障害がある事は分っていましたが、大変難しい事を分りやすく説明して下さいありがとうございました。

※自由意見（今後の取り組みの要望など、何でもご自由にご意見をお寄せ下さい）

- ・認知症の方を理解し、お話をちゃんと聞いていきたいと思います。また、真心込めて介護して行きたいと思います。
- ・認知症の方を扱う心構え等を職員へ伝えて、皆でより良い支援、介護にあたりたいと思いました。